



## Elecciones 2024: el factor que haría a Fernández Noroña el segundo más presidenciable de México



Las elecciones presidenciales se avecinan, **2024** será el año en el que las y los mexicanos deberán de elegir al relevo de **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**, por lo que las casas encuestadoras ya se dieron a la tarea de preguntar por el clamor popular, lo cual podría incidir en la determinación de los partidos y/o coaliciones para decantarse por algún perfil.

En cuanto a la selección de perfiles de la oposición en general (**PRI, PAN, PRD y MC**), la población en general eligió a **Luis Donald Colosio Riojas**, alcalde de **Monterrey**, Nuevo León, pues acaparó el 20.9% de las preferencias, mientras que **Lilly Téllez**, la segunda mejor posicionada, se quedó con el 9 por ciento.

Por parte del oficialismo, los tres primeros lugares fueron para **Morena**, mientras que el cuarto se lo llevó **Gerardo Fernández Noroña**, del PT, quien demostró ser más popular que **Adán Augusto López**, secretario de Gobernación, o **Tatiana Clouthier**, secretaria de Economía; sin embargo, a la cabeza de las preferencias de la población en general se quedó **Marcelo Ebrard con el 33.1%** de la intención del voto.

Respecto a los partidos en solitario, es decir, sin mencionar alianzas o candidatos, **Morena acaparó el 50.6%** de las preferencias, mientras que el PAN y el PRI se quedaron con el 19.8% y el 8.7%, respectivamente; no obstante, estos resultados cambian cuando se agrega el nombre de los candidatos punteros por cada partido, ya que el PAN y el PRI, que estaban en segundo y tercer lugar, respectivamente, se desplazan hasta el cuarto y quinto.

Dicho escenario pondera en primer lugar a **Morena, con Marcelo Ebrard, con el 41.1%** de las preferencias; en segundo lugar al PT, con **Fernández Noroña, con el 16.5%**; en tercero está MC, con Luis Donald Colosio, con el 11.3%; y el cuarto y quinto lugar se lo quedaría Téllez y De la Madrid por el PAN y el PRI.